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Comité utilisateurs de l'informatique mutualisée du 
Campus 
 

Destinataires   

Lekbir Baala Excusé  

Sébastien Barret Excusé  
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Fabienne Méducin Présente  

Laurent Perdereau Présent  

Abdelmalek Ziadi Présent  

Thomas Nodimar Absent  
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Compte rendu  
L'objectif de cette réunion était de : 

- Finaliser le diaporama proposé par Fabienne, diaporama qui doit être 
complété pour la partie informatique par le groupe des ASR communication, le 
bâti avait été envoyé. 

- Définir, les modalités d'intervention dans les laboratoires et un calendrier de 
mise en œuvre. 

Le contexte : il s’agit de faire un diaporama pour présenter le « comité des 
utilisateurs du campus » dans les laboratoires du campus, en rappelant ce qu’est ce 
comité, qui en fait partie et quelles sont ses missions… 
Dans cette présentation est abordée la partie outils informatiques actuellement 
disponible à tous les utilisateurs travaillant dans un laboratoire du campus. Il est 
décidé que pour faire cette présentation le membre du comité utilisateur sera 
accompagné par un ASR, celui de son laboratoire, et un ASR de la délégation. 
On propose de faire cette présentation sous forme d’une conférence d’une 1h30 
maximum avec 1 h de présentation et 30 mn d’échanges, prévoir un café – 
croissants … 
Au vu de la présentation initiée par Fabienne les questions suivantes sont abordées : 
Faut-il faire une présentation sous forme de catalogue ? A quel degré de finesse 
doit-on décrire ce qui existe ? Pourquoi ne pas se baser directement sur le site 
Web ? 
Sandrine propose que cette présentation puisse aussi servir à tout nouveau arrivant 
sur le campus pour qu’il connaisse toutes les applications à sa disposition et serve 
ainsi d’aide mémoire. 
Le groupe pense qu’il faut garder le côté scénario pour ses présentations, qu’elles 
soient attractives.  
Suite à ses échanges les actions suivantes ont été décidées : 

Actions  
Fabienne et Maryse revoient assez rapidement la présentation en tenant compte des 
suggestions qui ont été faites. Elles la proposent à l’ensemble des participants pour 
toutes suggestions et améliorations. Véronique suggère de s’appuyer sur la com en 
délégation pour voir si notre présentation est attractive. Ce qui sera fait dès 
l’ensemble prêt. Ce travail devrait être fini pour le 30 avril 2011. Essayer de penser à 
2 – 3 interventions en laboratoires avant fin juin. 

Prochaine réunion 
Une prochaine réunion doit être proposée début mai, elle pourrait être faite sous 
forme de WEBINAR où la présentation serait enregistrée. Le planning des 
interventions y sera arrêté au moins jusqu’à fin juin. 
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